

Vitalinux DGA - Soporte #280

Configuración etiqueta IESVIRGENDELPILAR - TECNOLOGÍA

2016-09-22 11:09 - Joaquín Gracia Ruiz

Estado:	Cerrada
Prioridad:	Normal
Asignado a:	Arturo Martin
Categoría:	Servidores Cache
owner-email:	
Descripción	
Programas y paquetes que me gustaría tener instalados:	
<ul style="list-style-type: none">- Inkscape- Sozi- gimp-plugin-registry- gimp-data-extras- gimp-data- VirtualBox	
Programas y paquetes que quiero eliminar (de momento):	
<ul style="list-style-type: none">- Google Chrome	
Quiero cambiar el tapiz del escritorio a uno sin imagen con color de fondo #408080	
Necesito un editor de código fuente o un entorno de programación básico que detecte PHP, HTML, CSS, C, C++, Python, Java y JavaScript (de momento). En principio opto por Gedit. ¿Conoces otro más adecuado? ¿Geany, Netbeans? En Windows solía utilizar Notepad++ y en Kubuntu me manejo con Kate. Necesitaremos también el compilador correspondiente para para C, C++, Python, etc. Dependiendo de cuál sea el lenguaje de programación que se vaya a utilizar en la asignatura TIC de 2º de Bachillerato.	
Definición de objetos en Mozilla Firefox:	
<ul style="list-style-type: none">- Página de inicio: about:blank- En personalizar la nueva pestaña mostrar: página en blanco.- Preguntarme siempre dónde guardar los archivos- Eliminar los buscadores: yahoo, bing, amazon, ebay- Desactivar los informes de salud y fallos- Instalar la extensión ublock origin	

Histórico

#1 - 2016-09-23 00:02 - Arturo Martin

- Categoría establecido a Servidores Cache
- Estado cambiado Abierta - Nueva por Abierta - Respuesta Soporte

Hola Joaquín!!

Te comento, de momento te he configurado lo siguiente:

1) He dado la orden de instalación de todos los programas que me indicas. En relación al editor de código, de momento te he puesto "gedit", ya que entiendo que no soy quien para imponerte el que creo que es el mejor editor. Por mi parte, creo que es un buen editor y te puede ser suficiente. Además dispone de muchos plugins que aumentan su potencia de una forma notable. El uso de "Geany" también puede ser una buena opción ... nosotros lo hemos usado bastante. No obstante, nosotros estamos apostando últimamente por "Sublime Text", el cual tiene características muy interesantes si se configura adecuadamente (puedes probarlo: <https://www.sublimetext.com/3>). Si ves que "gedit" se te queda corto, en cualquier momento podemos instalar el que nos digas.

2) He dado la orden de desinstalación de google-chrome

3) Queda pendiente lo del fondo de pantalla, y la configuración de firefox (tengo que comprobar que todo lo que pides puede implementarse de manera desatendida a través de migasfree). Te lo prepararé en cuanto pueda!!

Seguimos en contacto!!

#2 - 2016-10-03 10:49 - Joaquín Gracia Ruiz

Hola.

¿Cómo van todas nuestras peticiones? ¿Habéis conseguido terminarlas?

¿Podrías cambiar las contraseñas de profesor y dga en la etiqueta de iesvirgendelpilar-tecnología a "xxxxxxx"? ¡Lo había olvidado!

Nos leemos.

#3 - 2016-10-03 12:14 - Arturo Martin

Hola Joaquín!!!

Ya te hemos configurado el cambio de passwords que solicitas, ya lo comprobarás. Sugerirte que no indiques las passwords por este canal, ya que es público. Cuando sea información sensible nos la podéis enviar vía email personal.

Respecto a todo lo anterior, si te soy sincero, estoy algo "parado" en todo lo que nos pedías de firefox, ya que hemos estado recibiendo otras incidencias y tenemos que darles prioridad a los centros que de manera "legal/institucional" están ya en el proyecto. En cuanto saque un rato lo termino ... te avisaré por esta vía. Ya perdonarás la tardanza.

Aprovecho para comentarte que hace una semana tuvimos una reunión con la Dirección General en relación al proyecto de Software Libre y uno de los puntos que se trataron fue la actuación de los Responsables Técnicos (nosotros en este caso) con los centros interesados en el programa de Vitalinux. En este sentido, nos dejaron claro que solo podemos actuar y dar soporte a aquellos centros que están dentro del programa de manera oficial. Para ello se va a abrir una convocatoria en breve (esta semana debería salir la convocatoria en el BOA/Educaragon) para poder adherirse al mismo. No obstante, en cuanto se haga oficial os trataremos de mantener informados de primera mano.

Seguimos en contacto!!!

#4 - 2016-10-03 14:41 - Arturo Martin

Hola de nuevo!!

Acabo de terminar de configurar la página de inicio deseada para los equipos de tecnología: about:blank, y el color de fondo del Wallpaper. La próxima vez que se conecten contra migasfree se ejecutarán ambas tareas. Es fácil que el color de fondo del wallpaper no lo veas hasta que inicies sesión de nuevo.

Ya nos dirás!!

#5 - 2016-10-14 12:36 - Joaquín Gracia Ruiz

Saludos.

El color funciona. Como dices, a veces hay que reiniciar. ¡Genial! Ya sólo se quejan de la tristeza del color (XD es mejor para su vista) pero no me están continuamente cambiando la imagen de fondo.

En estos momentos tengo un problema con algunos paquetes que no se instalan. Le adjudico al equipo las etiquetas correspondientes ("SRV-NAVEGADORINCOGNITO" "SRV-CONGELARESCRITORIO" "ENT-ALUMNO" "SEC-VIRGENDELPILAR.TECNOLOGIA") pero no instala ni sozi, ni gedit (y no sé si algún otro tampoco). ¿Problemas con nuestro servidor caché? ¿Problemas con el vuestro?

Nos leemos,

Joaquín.

#6 - 2016-11-04 10:55 - Joaquín Gracia Ruiz

Saludos, de nuevo.

Ya se nos actualiza correctamente. Supongo que habréis hecho algo o todo ha vuelto a los cauces normales.

La configuración de la página inicial del navegador about:blank no funciona. Así que lo estoy haciendo a mano que no me provoca demasiadas molestias.

Libreoffice Writer no detecta ningún tipo de diccionario para operaciones con sinónimos, división de palabras y ortografía. ¿Hay alguno instalado? Si no, me gustaría que hubiera uno.

Nos leemos,

Joaquín

#7 - 2017-01-16 12:52 - Joaquín Gracia Ruiz

Saludos.

Gracias por todo el apoyo y soporte que estáis dando incluso a los centros que no hemos entrado en el programa dada la naturaleza de la convocatoria y los requisitos que se nos exigían (aparte de lo difícil que es romper con la inercia de los compañeros).

Para las clases de programación que pienso comenzar en breve, dado que se nos sugiere a través del curso de programación que se está impartiendo en los CIFEs, pensaba utilizar NetBeans como entorno de desarrollo para aplicaciones java.

He hecho algunas pruebas y Netbeans se instala fácil a través del paquete netbeans. Sin embargo, no consigo que funcione bien. ¿Podrías instalar netbeans por defecto y revisar que funcione? Sospecho que tiene que ver con la versión de java aunque puedo estar errado. En casa, con Ubuntu y los requisitos adecuados, supongo, no tengo ningún problema.

Nos leemos,

Joaquín

#8 - 2017-03-21 13:31 - Arturo Martin

Hola Joaquín!!

Ya perdonarás la dejadez Revisando las incidencias pendientes de cerrar me he topado con esta. Comentarte que ya tenemos disponible para 64 bits NetBeans (en un futuro también lo tendremos para 32 bits), ¿Quieres que le demos la orden de instalación? ¿Necesitas algo más que te urja?

Seguimos en contacto!!

#9 - 2017-09-20 23:57 - Arturo Martin

- Estado cambiado Abierta - Respuesta Soporte por Cerrada

Hola,

Cerramos la petición/incidencia por falta de actividad. Entendemos que ya se habrá resuelto satisfactoriamente y que se nos habrá pasado el reportarlo y cerrar la petición.

No obstante, si lo crees necesario puedes reabrir esta incidencia o abrir una nueva.

Gracias por la confianza depositada en el Software Libre y Migasfree, saludos!!